

El Gobierno de Uruguay reitera su recomendación de evitar los viajes hacia Venezuela

Principal



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 43
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-gobierno-de-uruguay-reitera-su-recomendacion-de-evitar-los-viajes-hacia-venezuela_14056.php

EL GOBIERNO DE URUGUAY REITERA SU RECOMENDACIÓN DE EVITAR LOS VIAJES HACIA VENEZUELA

Principal

El Gobierno de Uruguay reitera su recomendación de evitar los viajes hacia Venezuela

El Gobierno de Uruguay hace un nuevo llamado a la precaución, desaconsejando los viajes hacia Venezuela.

Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay advierte sobre viaje a Venezuela

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay ha reiterado su consejo de no viajar a Venezuela, en el contexto de la crisis institucional que enfrenta el país.

Esta advertencia se produce a pocas horas de la controvertida toma de posesión del Gobierno de Nicolás Maduro, quien se proclamó ganador de las elecciones de julio de 2024, elecciones que han sido denunciadas como fraudulentas por la oposición.

A través de un comunicado oficial, la Cancillería uruguaya precisó que la situación actual en Venezuela está marcada por "impedimentos a la libre circulación de las personas".

Instituciones internacionales, como el Consejo de Derechos Humanos y el Alto Comisionado de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, así como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y la Relatoría Especial para la Libertad de Expresión (RELE), han documentado numerosos casos de detenciones arbitrarias y secuestros perpetrados tanto por las autoridades venezolanas como por colectivos organizados no estatales.

Asimismo, el ministerio informó que un ciudadano uruguayo residente en Estados Unidos se encuentra desaparecido en Venezuela.

Este individuo fue detenido el 19 de octubre al ingresar al país a través de la frontera con Colombia, con el propósito de visitar a su pareja.

La Cancillería también señaló que la reciente expulsión de los diplomáticos uruguayos del territorio venezolano, dispuesta por el régimen, genera limitaciones adicionales para brindar asistencia consular y servicios de emergencia a los ciudadanos uruguayos en esa nación.

Sin embargo, es importante destacar que esta recomendación se presenta como "un aviso" que "no tiene efectos vinculantes".

En este sentido, el ministerio recordó que los viajes son siempre a cuenta y riesgo del viajero, y que el Estado uruguayo no se hace responsable por las situaciones que puedan surgir debido al desconocimiento o la no atención de esta recomendación.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL GOBIERNO DE URUGUAY REITERA SU RECOMENDACIÓN DE EVITAR LOS VIAJES HACIA VENEZUELA

El gobierno de uruguay reitera su recomendacion de evitar los viajes hacia venezuela

Tags

humanos, uruguayos, elecciones, consejo, uruguay, relaciones, venezuela, uruguayo, exteriores, gobierno, ministerio, derechos

Noticias relacionadas

3.8 * *El Gobierno de Uruguay aconseja a sus ciudadanos evitar los viajes a Venezuela por razones de seguridad*

3.7 * *El gobierno hizo un nuevo llamado a los uruguayos, instándolos a abstenerse de viajar a Venezuela*

4.1 * *Cancillería sugiere a compatriotas reconsiderar viajes a Venezuela tras la misteriosa desaparición de un uruguayo en la región*

4.1 * *Cancillería advierte sobre peligros en Venezuela y sugiere aplazar viajes al país*

4.6 * *Maduro considera la posible victoria de Trump como un “nuevo horizonte” para las relaciones entre Ee. Uu. y Venezuela*

4.3 * *El Consejo de Derechos Humanos de la Onu expresa nuevamente su profundo rechazo a la crítica situación en Venezuela*

4.8 * *Omar Paganini alerta sobre la complejidad de visitar Venezuela en la actualidad*

5.0 * *Uruguay se une a más de 30 naciones en una firme declaración denunciando las graves violaciones a los derechos humanos en*

4.8 * *Brasil reafirma su compromiso diplomático con Venezuela a pesar de los recientes ataques hacia Lula*

5.0 * *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo